
  2022 年 6 月合同会議 添付資料① 

                           2022年 6月 24日 

関ケ谷自治会 会長 大戸敏明 

 

「防犯カメラ設置補助制度申請見送りについて 」 

先月の合同会議において、横浜市の補助制度を利用して自治会館出入口

に防犯カメラを設置することを提案し、検討することが承認されました。 

しかし、翌日に区役所で詳細を聞き、また、渡された「申請の手引き」を

読んだところ、 

・警察による設置場所の調査 

・自治会館の土地が横浜市からの借地のため、市の財務局への届け出 

・防犯カメラの運用を適切に行うための「防犯カメラ管理運用委員会」の

設置 

等が必要とのこと。 

 現実問題として、申請の〆切が 6 月末のところ、警察署に調査を依頼後、

調査に取り掛かるだけでも 2 週間程度かかるとのことでしたので、日数的

に無理であると考えました。 

 以上のことから、誠に勝手ながら、今回は申請を見送ることとなりました。 

 合同会議メンバーの皆様には期待を持たせておきながら、それを裏切る

形となってしまい、誠に申し訳ありません。 

 しかしながら、自治会館は何ら変わりませんので、以前同様ご来館くださ

るようお願いいたします。 

以上 


